

## Compte-rendu du voyage à Paris

### JEUDI :

- Le circuit à pied et les monuments rencontrés

Le premier jour, après avoir été à la mije, nous sommes passés devant la tour saint-jacques, devant la pyramide, la grande roue juste avant d'aller au palais de la découverte.



- Le Palais de la découverte

➤ L'exposé électrostatique:

Durant l'exposé sur l'électrostatique la dame nous a expliqué plusieurs choses sur l'électrostatique avant que nous fassions des expériences. Elle a ensuite choisi 5 élèves pour faire la première expérience et puis une autre expérience avec Mélyssa et Céline où l'on nous a "enfermé" pendant qqe temps. Cette expérience nous a fait monter les cheveux.

